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オンライン 施政方針からの質問が多かった。しかし、施政方針

の内容を確認していないので、質問の意図がわかり

にくかった。「300億円の財政危機」300億円足らな

くなるのか、非常に不安を感じた。あとで議員に確

認し、質問の意図が理解できた。施政方針の内容

も、コピーして配布して欲しかった。 

議会より地域事務所に１部配布する。 

本庁   

本庁 １時間の質問者に対する答弁者の回答は保障すべき

と考えます。 

参考意見 

本庁 質問に対する答えになっていない時があった。教員

の体調不良者について淡路市の実態はどうですか。

携帯電話を触っているのは後ろから見ていて目立ち

ました。 

参考意見 

 

必要な場合は、個々の常識の範囲で使用する。 

 

本庁 「えっ、それすごいやん！」普段何かやってますか。 参考意見 

本庁 A 議員の質問がとても解りやすくて内容も良かった

です。 

B議員は、質問の順番を変更したり私語が多く、議場

を私物化している様に思えました。 

参考意見 

本庁 ４月に市長選、７月に市議選があるので、参考の為、

傍聴させて頂きました。 

参考意見 

本庁   
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本庁 議員のみなさん、本当にご苦労さんです。市民の声

と、未来の淡路市の為に、頑張って下さい。あなた

は、いつも見られています。 

参考意見 

本庁 議員は、そんなにえらいんか。職員が、議員を２０分

～３０分も待たせれば、新聞沙汰になる位の事件に

なっていたと思う。 

委員会時の執行部の待機について、議場で待機してもらうなど工夫する。 

本庁 時間厳守。 参考意見 

本庁 市民の付託を受けた優秀な先生方（議員） 

先ずは、謙虚に。 

参考意見 

東浦   

岩屋 地域の子育ての居場所確保とか言いますが、岩屋の

居場所を減らす動きがあるのは残念です。観光客、客

寄せばかりに力を入れてますよね。 

参考意見 

 


